

Newsletter N° 2
17 de Mayo



Celebraciones Día de la madre

Un cariñoso saludo a todas las madres que trabajan en nuestra compañía.
Aprovechamos el "Día de la madre" para hacerles un reconocimiento por la importante labor que realizan en sus hogares, la que combinan con su trabajo en AquaChile.

[Ver más](#)



AquaChile se compromete con un relacionamiento responsable con comunidades

Nueve empresas de la industria salmonicultora –entre ellas AquaChile– firmaron el "Compromiso para un Relacionamiento Responsable con Comunidades", con el fin de mejorar, en conjunto, los estándares sociales y ambientales de sus operaciones, más allá de la normativa vigente.

[Ver más](#)



Se realizó un taller de telar y fieltro de lana chiloata con club de adultos mayores

La semana pasada se llevó a cabo la tercera jornada del taller de telar decorativo en la casa del adulto mayor con el club vista hermosa del sector San Antonio de la comuna de Quellón. Esta actividad se continuará realizando durante todo el mes de mayo.

[Ver más](#)



Exitsa participación de nuestra compañía en la feria de Bruselas

Entre el 7 y el 9 de mayo se realizó en Bruselas (Bélgica) la feria Seafood Expo Global. Nuestra compañía estuvo presente con un stand propio de 30 metros cuadrados, en donde realizamos reuniones con clientes.

[Ver Más](#)



Torneo escuela de tenis AquaChile en Quellón

El fin de semana recién pasado cerca de 40 niños y adolescentes deportistas de nuestra escuela de tenis participaron de un torneo interno que duró tres días, con jornadas completas de partidos. Hubo una amplia asistencia de público, sobre todo de los familiares de los deportistas.

[Ver más](#)



AquaChile estuvo presente en Feria APAS en Brasil

Con un stand de 52 metros cuadrados, nuestra compañía participó en la Feria APAS, uno de los eventos de productos y exhibición más importantes de los productores retail en Brasil y que reúne a los más importantes e influyentes distribuidores, proveedores y supermercadistas de Brasil.

[Ver más](#)



AquaChile y Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez firman convenio

Nuestra empresa y el Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez (Puerto Natales) firmaron un convenio que implica charlas, visitas y la opción a postular a prácticas profesionales en nuestra empresa.

[Ver más](#)



Alumnos de kinder visitaron piscicultura Hollemburg

34 niños del kinder del Liceo Monseñor Fagnano, junto a ocho docentes y apoderados visitaron nuestra piscicultura Hollemburg (región de Magallanes).

[Ver más](#)